

Indianapolis den 9ten May 1944

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Ed Shwier war krank vom 8 April bis 22 April und zu 2 Wochen 10.00 Unterstützung berechtigt wieder gesund. Henry Kahl krank vom 4-24 April und zu 15.00 U. st berechtigt und hat seine 13 Wochen 65.00 fürs Jahr erhalten. Wm. Behret war krank vom 1-29 April und zu 3 Wochen 15.00 U.S. berechtigt wieder gesund. Henry Weiland krank vom 3 April bis den 8ten May und zu 5 Wochen 25.00 berechtigt noch krank. Carl Heger krank vom 17 April bis den 8 May und zu 3 Wochen 15.00 U. St. berechtigt und noch krank Erwin Marshke krank v. 14 April bis 28 April und zu 2 Wochen 10.00 U. St berechtigt wieder gesund Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen Hierauf folgten die Berichte des Finanz Sect des Schatzmeisters und der Trusties welche sämtlich angenommen wurde zu protokollieren. Der Bericht des Finanz Sect. und das Schatzmeister lauteten wie folgt. Kaßenbestand am 1 Mai 1943 19310.25 Ganze Einnahme vom 1 May 1943 bis den 1 May 1944 1450.50 „ Ausgabe „ „ „ 1094.72 Überschluß „ „ „ 355.78 Macht den Kaßenbestand am 1 May 1944 19666.03 Bericht der Trusties am 1 May 1944 In Händen der Trusties am 1 May 1943 19084.46 Einnahme der Zinsen während des Jahres 988.50 Ausbezahlt an den Schatzmeister „ „ 600.00 Bleibt in Händen der Trusties am 1 May 1944 19472.96 Das Vermögen der Vereins besteht aus Anleihen auf erste Hypothek 16447.00 War Bonds 1880.00 In der Ind. Trust Box 1145.96 Bericht des Ball Com. wurde verlesen und mit Dank entlaßen. Hierauf folgte die Nomanation und Wahl der Beamten Folgende Kanidaten wurden nomaniert Fur Presedent Fred Behret Fred Rennegarbe Herm Wegehoft Vice W. Fangmeyer W Kruse Henry Meyer und Herm Marshke Protokoll Sect C. Brandt W Oping Fred Graber Finanz Sect Wilbert Cruse W. Rennegarbe Henry Heldmann

Indianapolis 9 May 1944

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Ed Shwier was sick from 8 April until 22 April and entitled to 2 weeks 10.00 sick benefit healthy again. Henry Kahl sick from 4 – 24 April and entitled to 15.00 S.B. and has depleted his 13 weeks 65.00 for the year. Wm. Behret was sick from 1 – 29 April and entitled to 3 weeks 15.00 S.B. healthy again. Henry Weiland sick from 3 April until 8 May and entitled to 5 weeks 25.00 still sick. Carl Heger sick from 17 April until 8 May and entitled to 3 weeks 15.00 S.B. and still sick. Erwin Marshke sick from 14 April until 28 April and entitled to 2 weeks 10.00 S.B. healthy again. This report was accepted and deferred for payment. Hereafter came the reports of the finance sect., the treasurer and the trustees, which were altogether accepted in order to log them. The report of the finance sect. and the treasurer ran as follows: Account balance on 1 May 1943 19310.25 Total income from 1 May 1943 until 1 May 1944 1450.50 „ disbursements „ „ „ 1094.72 Surplus „ „ „ 355.78 Account balance on 1 May 1944 19666.03 Trustees report on 1 May 1944 On hand on 1 May 1943 19084.46 Income from interest during the year 988.50 Disbursed to the treasurer „ „ 600.00 Remaining on hand on 1 May 1944 19472.96 Assets of the Verein are composed of bonds on first mortgages 16447.00 War Bonds 1880.00 In the Ind. Trust Box 1145.96 Report of the ball com. was read and released with thanks. Hereafter came the nominations and elections of officers. Following candidates were nominated For President Fred Behret Fred Rennegarbe Herm Wegehoft Vice W. Fangmeyer W Kruse Henry Meyer und Herm Marshke Sect of minutes C. Brandt W Oping Fred Graber Finance Sect Wilbert Cruse W. Rennegarbe Henry Heldmann

Als Schatzmeister Fred Tegeder Herm. Prange
und Wm. Kruse
Als Trustie Wm. Behret Herm Wegehoft Crist Roeling
Als Wahl Committee wurden ernannt
Henry Heltmann Irvin Marshke und W. Renegarbe
Als Prasedent wurde Fred Behret wider erwählt
Vice Prasedent Herm. Marshke
Protokoll Sect Carl A. Brandt
Finanz Sect Wilbert Cruse
Schatzmeister Wm. Kruse
Trustie Wm. Behret
Folgendes Com. wurde ernannt die Bücher zu
untersuchen Wm. Tankmeyer Henry Heldmann
und Fred Tegeder
Es wurde einstimmig beschloßen das der
Chairman des Refreshments Committee ein Gehalt
von 2.50 das Monat erhalten thäte
Hierauf folgte die Zahlung der Beiträge

Monatliche Einahme	110.00
Ausgabe	284.13

Da weiter nichts vorlag wurde vertagt

Carl Brandt Sect.

As treasurer Fred Tegeder Herm. Prange
and Wm. Kruse
As Trustee Wm. Behret Herm Wegehoft Crist Roeling
As Election Committee were named
Henry Heltmann Irvin Marshke and W. Renegarbe
Fred Behret reelected as President
Vice President Herm. Marshke
Sect of Minutes Carl A. Brandt
Finance Sect Wilbert Cruse
Treasurer Wm. Kruse
Trustee Wm. Behret
Following committee was named to proof the books
Wm. Tankmeyer Henry Heldmann
and Fred Tegeder
It was unanimously decided that the
Chairman of the refreshments Committee
should be compensated 2.50 per month.
Hereafter came payment of dues

Monthly income	110.00
Disbursements	284.13

Adjourned due to no further business

Carl Brandt Sect.